



Vente de roses en papier pour la Saint Valentin

Le mardi 14 février 2023

Les roses en papier

Avec les élèves de l'atelier zéro déchet* et la grande aide d'Emma Tauran**, nous avons pu fabriquer une bonne centaine de roses.

Les chutes de papiers ont été utilisées pour y écrire des poèmes distribués gratuitement sur le stand.

Les roses pouvaient être précommandées auprès du CVL pour être distribuées en classe dans la journée ; ou achetées le jour même au stand.

*Atelier zéro déchet tous les vendredis entre 11h30 et 12h30 en salle B100
**Merci encore pour ton investissement Emma !



Préparation de roses à l'atelier zéro déchet



Stand de vente de rose dans la cours du bâtiment B devant la fresque de botanique



Des affiches dans le lycée



Une boîte aux lettres

Pourquoi boycotter les vraies roses ?

Il est toujours important de préciser que les roses ne poussent pas naturellement à la Réunion !

Leur production demande beaucoup de pesticides dangereux non seulement pour l'environnement mais aussi pour la santé des agriculteurs alors exposés à de fortes doses. Et ne parlons pas de l'empreinte carbone des roses exportées de Chine ou d'ailleurs !

Les roses papier sont une belle alternative. De plus, les élèves pourront réutiliser les roses qu'ils ont eu pour les offrir à leur tour l'année prochaine !

